
                                   

                        

【編集・後記】 

今年も例年になくまだ暑い日が続いと

ていますが、毎年お盆を過ぎると涼しく

なり、朝方には肌寒い日々が続いたり

し、夕方も日が暮れるのが早くなりこれ

からは少しずつ寒くなってくると思い

ます。ホームの外からセミの鳴き声が聞

こえホームの中まで鳴き声がしホーム

に良い音色が響いています。これから本

格的に寒さが近ずいてくると思います

がしっかり体調を整えて頂きたいと思

います。石垣 貴嗣 長棟 由香 大見 
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８月２２日は夢あかりで収獲祭を行いました。この日も天候に恵まれ清々しい１日となり、今年のホ

ームの畑ではとうきび、なす、枝豆、スイカ、トマト、キュウリ、サヤエンドウ、長ネギ、じゃがい

もが採れ入居者の皆さんも喜んでいました。ちなみに一番好評だったのが枝豆とトウキビでした。天

気の良い日に外でご飯を食べると美味しいねぇと話しながら収獲した野菜やお弁当を入居者様も美

味しく召し上がっていました。 

8 月 12 日は中様の 71 歳のお

誕生日でした。他入居者様一

人一人からお祝いのメッセー

ジをもらいとても喜んでいま

した。職員からもお祝いのメ

ッセージ付きの色紙とプレゼ

ントには帽子をもらい中様も

とても喜んでおりました。最

後に手作りケーキをみなさん

で頂きました。 

8 月 4 日この日は入居者様と小樽水族館に行きました。その日は天候にも恵まれ入居者の

皆さん張り切って準備をしていました。小樽水族館では皆さんそれぞれお魚を見ては、あの

お魚綺麗だね、美味しそうだねと言ってました。館内を散策した後に昼食はニュー三幸に行

き入居者が好きなメニューを選んで召し上がり皆さん喜んで美味しいと言っていました。ホ

ームに帰所してからもまた来年も水族館に行きたいねと言っていました。 

入居者の皆さんで枝豆の

下ごしらえをしました。 
真剣にかわむきをしてく

れてる、井口様。 

外で召し上がる昼食はとても

美味しかったです。 
竹とんぼの研修生と村岡様と

で記念撮影です。 

む け た よ

ぉ～。 

綺麗にむけ

たしょ～。 

小樽水族館で集合写真を撮

りました。 

今年から初お目見えのセイ

ウチ君です。 

久しぶりの水族館に入居者

の皆さん喜んでいました。 

昼食はレストランで皆さんで

召し上がりました。 

おいしね

ぇ～。 

中様、他の入居者の皆さんにお祝い

して頂いてとても喜んでいました。 

真剣な表情でショーを見てい

ました。 

オタリアのショーにくぎずけ

でした。 

とても新鮮

な枝豆採れ

ましたよ。

早く、大好

きな枝豆

食べてみ

たいな。 

今日は見に来てくれてあ

りがとうねぇ～。 

上手に芸す

るなぁ～。 

うわぁ～すご

いうまいね。

みなさんよ

く来てくれ

ました、こ

れからもよ

ろしくね♪

今年からぼくも仲間になったよ♪よろし


